

## **Cápsula ADEF 263**

Publicada el 5 de junio del 2015

Recientemente escuché en un interesante programa de TV (México Social; Canal 11, México), la visión que compartió con el auditorio el Dr. Juan Ramón de la Fuente, sobre la influencia de diversos factores del medio en nuestro comportamiento. Sin duda, un análisis certero y sustentado, que explica como diversos factores del ambiente social, generan actualmente en los individuos, estados emocionales depresivos, o de temor y angustia, o incluso de enojo. Coincido ampliamente en la forma de ver esta dinámica psicológica y social, actual; por ello, hoy les aportaré algunas ideas ya escritas con anterioridad, desde hace varios años, que pretenden darles alguna claridad sobre estos temas; algunas de ellas, incluidas en mis publicaciones, cuando analizo el comportamiento humano con un enfoque de sistemas. Al respecto, a continuación les transcribo un artículo que escribí hace 4 años:

### ***"El pensamiento sistémico..."***

Por Jorge A. Oriza Vargas © (70- 2011)

(leerla completa, en la sección de Cápsulas ADEF)